

Información general

La noche de 'los mejores' en los Premios Portafolio

Ayer se reconocieron las iniciativas más destacadas del 2024 en 11 categorías durante la entrega de estos galardones.



La ceremonia se realizó en el Hotel Grand Hyatt y fue un homenaje a los treinta años en los que Portafolio se ha dedicado a premiar a los más destacados empresarios, docentes y estudiantes del país. FOTO: DIEGO CAUCAYO CORREA

Ayer se llevó a cabo la entrega de los Premios Portafolio 30 Años, en el hotel Grand Hyatt, en Bogotá. Esta ceremonia exaltó las mejores iniciativas de las compañías en 11 diferentes categorías, incluyendo el reconocimiento a mejor líder empresarial, además de dos menciones especiales.

Entre los galardonados de la noche estuvo Luis Alberto Botero, en la categoría de Mejor líder empresarial, quien por 14 años ha impulsado la compañía Alianza Team.

El presidente y CEO de esta organización, en México y Colombia, fue reconocido por su talento humano y el uso de la tecnología. En razón de lo anterior, Botero ha fortalecido el área de Investigación y Desarrollo de la compañía, destacando el talento especializado que trabaja en soluciones científicas e innovadoras.

En la categoría Esfuerzo exportador, Tecnoglass se llevó el reconocimiento, gracias a su línea de ventanas de vinilo, con la que espera aumentar su cuota de participación de Estados Unidos. Ventanas Sin Fronteras es una inicia-

tiva cuyo objetivo fue aprovechar el enorme potencial del mercado de ventanas con perfiles de vinilo para las edificaciones en dicho país (63 por ciento de un total valorado en 26.000 millones de dólares al año).

También Esenttia logró ubicarse durante la ceremonia como el mejor en la categoría Innovación, a la que se postuló con el proyecto 'Reciclaje químico avanzado: plástico 100 por ciento circular', que permite los elementos que tradicionalmente llegaban a rellenos sanitarios puedan crear nuevos productos plásticos de alta calidad y circularidad.

Por su parte, el Banco de Occidente, gracias a su priorización del talento, logró el reconocimiento como la mejor empresa en Gestión del recurso humano. Desde febrero del año pasado, el banco ha puesto en marcha su proyecto 'Potenciando talentos, construyendo futuro', un plan que ha transformado la gestión de los equipos de trabajo y del personal.

El premio a Vida y Obra fue para el empresario

“

Estamos aquí, tres décadas

más tarde, por el voto de confianza que las empresas, los docentes y los estudiantes han depositado en *Portafolio*".

Francisco Miranda
DIRECTOR DE 'PORTAFOLIO'

Eduardo Pacheco Cortés, fundador a mediados de los años 50 del Grupo Colpatria y quien es economista de la Universidad de los Andes con maestría de la Universidad de Nueva York en Ciencias Administrativas.

Su destacada trayectoria lo llevó a ocupar la presidencia de la Corporación de Ahorro y Vivienda Colpatria, el Banco Colpatria, la Corporación Popular de Ahorro y Vivienda (Corpavi) y la Financiera Colpatria. Culminó su exitosa carrera al frente de la

presidencia del Grupo Colpatria durante 20 años.

Adicionalmente, el Grupo Nutresa se llevó el Premio Especial de esta edición número 30. La compañía ha alcanzado en ediciones distintas en la historia de Premios Portafolio cinco galardones en diversas categorías.

Ha evolucionado en el desarrollo de nuevos productos y ha tenido un crecimiento como conglomerado de alimentos, se ha acomodado a las demandas de los consumidores y a las exigencias de los nuevos negocios en Colombia y el exterior.

En esa línea, la compañía, que nació hacia 1920, ha trabajado por hacer un trabajo estratégico e integral para sobresalir en las diferentes áreas.

Durante el encuentro, Francisco Miranda, director de *Portafolio*, destacó la importancia de estos reconocimientos por más de tres décadas y el voto de confianza de las empresas por participar cada año en los Premios Portafolio.

En el paso de estos 30 años han sido más de 18.000 postulaciones y más de 330 ganadores.